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Exigen en Cuajimalpaexplicartaladetresárbolesde100 años
ELBA MÓNICA BRAVO

El ConsejodelPueblo Originario e
IndígenadeSan PedroCuajimalpa
exigióa laalcaldíaqueinforme por
qué realizó la tala de tres árboles,
ubicadosen lasinmediacionesdela
explanadadeledificio,luegodeque
el año pasado se destinaron casi 5
millones de pesos de recursos del
presupuesto participativo para la
remodelacióny mejoradelasespe-
ciesen elparqueMiguel Hidalgo.

Jacqueline Martínez, residente
desdehace35 años enCuajimalpa,
indicóquela exigenciadelconsejo
esque laalcaldíaa cargo deAdrián
Rubalcavamuestre la documenta-
ción que avale que los árboles es-
taban enfermos, con lo que, en su
caso,esnecesarioquepresenteuna
propuestaparareponerlos.
Comentó que,a decir de los po-

bladores,losárbolesquefueronta-
ladosson cedrosde unos 100 años
de edad,por lo que la comunidad
realizóuna vigilia la noche de ayer

en la que los habitantes llevaron
una velapara dar elúltimo adiós.
Los habitantes colocaron rosas

blancas, velas y cartulinas en las
que se leía “elConsejodel Pueblo
OriginarioeIndígenadeSanPedro
Cuajimalpasolicitaque los árboles
seanatendidos”.
Jacqueline dijo: “llevamos una

velapara despedir a estos árboles
que son emblemáticosde nuestro
pueblo y que han acompañado
durantemás de 100 años las dife-
rentes actividades que se realizan

en San Pedro Cuajimalpa, es
una ceremonia de despedida, y
al mismo tiempo es exigir a las
autoridadesqueesclarezcanpor
qué fueron talados”.
Mencionó que “si hay una

enfermedadqueestéafectando
a nuestros árbolesse dé priori-
dadpara atenderlos,porque los
árboles son parte relevante de
nuestraidentidadcomopueblo.
Los que talaron eran bastante
altos, y sí es muy notoria la
ausencia”.


